PERIODISMO CIUDADANO CON Y PARA EL PUEBLO Febrero 2018 año 4 edición 87



Camión se da a la fuga, luego de accidente

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Alarmados permanecen los familiares de Salvador Sierra, quien fuera víctima de un accidente de tránsito el cual le dejó en estado de coma por varios días, por la mala atención del personal médico en el hospital Miguel Enrique.

Cont. Pág # 2

Adulteran precios en Tiendas Recaudadoras de Divisas

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Adulteran precios Tiendas Recaudadoras de Divisas (TRD). Actividad que perjudica a sectores más vulnerables de la población como jubilados y trabajadores menos remunerados. Numerosas quejas han sido presentadas, por clientes descontentos ante la administración

Cont. Pág # 3

27 Feria Internacional del Libro de la Habana, cierra Serie del caribe mostró sus puertas con amplias críticas de los participantes

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Amplias críticas generó entre sus participantes la recién concluida 27 feria internacional del libro de la Habana. Los altos precios de los libros, prohibidos para muchos, continúa empañando la mas amplia celebración cultural que aglutina a cientos de miles de personas cada año en el complejo Morro-Cabaña.

La Feria Internacional del Libro en Cuba tiene su más lejano antecedente en la primera muestra celebrada con respaldo estatal entre los días 20 y 27 de mayo de 1937. Tuvo lugar en la explanada de La Punta, el Malecón y el Paseo de Martí, más conocido como el Paseo del Prado.

Cont. Pág # 2

deficiencias del béisbol cubano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Finaliza la Serie del Caribe y con ella se revelan serias deficiencias en el béisbol cubano. Según seguidores del tema los conjuntos cubanos continúan presentando deficiencias en la defensa y en el picheo.

Cont. Pág # 6

Salud en Cuba, niega al mundo indicadores de potencia médica

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Deficiente atención en los servicios médicos, afecta a familia cubana. Las deficientes dietas alimenticias en los

centros hospitalacausan una sobrecarga a la economía familiar,

Cont. Pág # 3

No se puede aceptar una sucesión no democrática en Cuba

El secretario general de la OEA, que llegó el sábado a Miami desde Perú, recibió en este acto un reconocimiento de la comunidad cuicana y del exilio

cubano por su postura "valiente" de defensa los derechos humanos países del continente.

Cont. Pág # 7

Fallecen seis personas en un accidente de tránsito en Villa Clara

Seis personas fallecieron en la noche del martes 13 de febrero, durante un accidente de tránsito ocurrido en el kilómetro 268 de la Autopista Nacional

> correspondiente Villa Clara, informó la emisora estatal



Cont. Pág # 7



NOTICIAS



Camión se da a la fuga, luego de accidente

Por: Reinaldo Guerras Jiménez Cubano de a pie

abana Vieja, La Habana, (ICLEP). Alarmados permanecen los conductores de los bici taxis, los cuales transportan a personas en las distintas zonas de la capital. Los vehículos de mayor porte, irrespetan el transitar con precaución. La falta de cortesía vial, de algunos choferes hace que, en ocasiones ocurran lamentables accidentes que bien pueden ser evitados.

Yordanis Sierra, conductor de un bici taxi que se encontraba estacionado, en la Calle Aguacate y Compostela, fue impactado el pasado 11 de febrero en horas de la mañana por un camión marca Daewo, de color azul y perteneciente a la empresa de Aguas de la Habana. En el interior del bici taxi, se encontraba un pasajero junto a su esposa quien sufrió varias heridas leves. El chofer del vehículo, al ver lo sucedido se dio a la fuga y el vehículo continúa siendo buscado por las autoridades.

"Con frecuencia conductores de bici taxis son agredidos por choferes con carros mas grandes, no es la primera vez que esto me sucede y la falta de cortesía vial, ha sido causa de varios accidentes protagonizados por mi y otros bici taxistas" comentó Yordanis.

"Tuvimos que auxiliar a la pareja que estaban en el bici taxi, evitando que el accidente tuviera un final más trágico", según Abel Labrada, testigo ocular del accidente.

27 Feria Internacional del Libro de la Habana, cierra sus puertas con amplias críticas de los participantes

Por: Jeniffer García Quintosa Cubana de a pie

La bana Vieja, La Habana, (ICLEP). Amplias críticas generó entre sus participantes la recién concluida 27 feria internacional del libro de la Habana. Los altos precios de los libros, prohibidos para muchos, continúa empañando la mas amplia

celebración cultural que aglutina a cientos de miles de personas cada año en el complejo Morro-Cabaña.

La Feria Internacional del Libro en Cuba tiene su más lejano antecedente en la primera muestra celebrada con respaldo estatal entre los días 20 y 27 de mayode 1937. Tuvo lugar en la explanada de La Punta, el Malecón y el Paseo de Martí, más conocido como el Paseo del Prado. En ella participaron las principales librerías habaneras de la época: Minerva, La Moderna Poesía, Martí, Económica, P. Fernández, Labraña, La Casa Belga, con precios módicos acequibles al salario de un trabajador

La Feria Internacional del Libro de La Habana está concebida como un espacio de diálogo entre las literaturas de América Latina, Europa y las provenientes de otras culturas que habitualmente participan en el evento. Pero su decadendencia se revela cada año con los altos precios de los libros que oscilan entre 5 y hasta 100 cuc, el salario de un trabajador promedio cubano en todo un año.

"Vamos a tener que dejar de leer por los precios de los libros, tal parece que lo que no quieren es vender libros, porque cada año son mas caros", aseguró Alfredo Guzman, quien visitó la feria con su familia.



Las viviendas y la larga espera

Por: José bueno Aguilera Cubano de a pie

Esperan por asistencia social familia de edad avanzada, quien lleva 11 años a la espera por materiales de construcción para arreglar el inmueble donde vive junto a su familia.

Ángela Rodríguez Sierra de 63 años de edad, reside en un inmueble sin condiciones habitables. Este fue un antiguo local estatal que le asignaron en el 2007 cuando el edificio en que vivía se desplomó producto de un derrumbe. La señora se encuentra a la espera de materiales que le prometieron hace más de nueve años pero todavía no llegan.

En el 2007 cuando el Gobierno Municipal le asignó el local para ella y su familia, le dijeron que le darían materiales necesarios para repararlo y convertirlo en una vivienda digna para su familia. Diez años después no ha recibido nada y la situación del inmueble ha empeorado. Ángela se ha quejado en las instituciones del Gobierno pertinentes sin resultado alguno.

En el local ubicado en Águila 828 interior entre gloria y corrales. Ángela convive con su hermano de 58 años de edad y dos nietos de 4 y 7 años respectivamente. Allí, las paredes son de ladrillos, un baño insalubre, y el piso está en mal estado. Las constantes filtraciones de agua en el techo lo han deteriorado al punto de estado de derrumbe

"No tenemos el dinero para la reparación. Entre mi hermano y yo ganamos aproximadamente 25 dólares mensuales, esto no nos alcanza para la reparación. Tengo temor por lo que pueda sucederme", argumentó Ángela Sierra, cubana de a pie victima de un derrumbe en el año 2007.

"Conozco a Ángela y a su familia esta todo el tiempo en puros nervios, el techo está a punto de caerles encima, todos pueden perder la vida por el mal estado constructivo de su casa", argumentó Claudelina Rosa vecina de la calle Águila.

"He ayudado a Ángela durante varios años con el tema de la reclamación en la vivienda, pero se burlan de ella y el peloteo es grande como no tiene dinero para darle a los funcionarios de vivienda en el municipio por eso no ha podido resolver", comentó Bárbaro Pérez, hermano mayor de Ángela.



NOTICIAS





Salud en Cuba, niega al mundo indicadores de potencia médica

Por: Alejandro Hernández Rodríguez Periodista ciudadano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Deficiente atención

en los servicios médicos, afecta a familia cubana. Las deficientes dietas alimenticias en los centros hospitalarios, causan una sobrecarga a la economía familiar, que ya están deprimidas por la crisis económica que atraviesa el país.

Cuba sigue sin mostrar indicadores de potencia médica, al evidenciarse el mal servicio a pacientes en las comunidades. Al resultar victima de mala práctica médica, la joven Alexandra Nordet Arango de catorce años y vecina de la calle San Ignacio # 658 entre, Merced y Jesús María. Cuando el pasado 5 de julio, la niña acude con sus padres, a su área de salud con síntomas febriles y sangre en la orina. Al llegar, fue atendida por el médico del consultorio quien le diagnostica, después de los análisis indicados, infección en los riñones, indicándole sulfaprin de 500 mg, cada doce horas.

Pasadas las setenta y dos horas, Alexandra, comenzó a sentirse peor de salud, decaimiento y dolores musculares e hinchazón eran varios de los síntomas. Su madre Ana Luisa Arango Muños, alarmada, por no ver recuperación en su hija, la llevo al Policlínico de dicha localidad.

"Debido a este diagnostico toda la dieta de la alimentación tuvo que correr por la economía de la familia, con gran sacrificio por los precios de los alimentos", comentó, Gerardo vecino de Ana Luisa madre de la joven.

"Debemos primero arreglar nuestros problemas dentro de casa, para después ayudar al vecino; nadie desviste a un santo, para vestir a otro; la salud en cuba esta caída en pedazos, no hay médicos, ni medicamentos" aseguró, Ana Luisa Arango Muños, madre de la joven



Adulteran precios en Tiendas Recaudadoras de Divisas

Por: Julio Enrique Jiménez Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Adulteran precios

Tiendas Recaudadoras de Divisas (TRD). Actividad que perjudica a sectores más vulnerables de la población como jubilados y trabajadores menos remunerados. Numerosas quejas han sido presentadas, por clientes descontentos ante la administración, quien hace caso omiso de las reclamaciones.

Instalaciones pertenecientes a la cadena de Tiendas Recaudadoras de Divisas (TRD) alteran el precio fijado por el ministerio de finanzas y precio en la comercialización de sus productos. Estos hechos ocurren con total normalidad ante la ignorancia del sector trabajador y jubilados. Mientras tanto la administración que debe que cuidar para que estas anomalías no ocurran, hacen caso omiso de lo sucedido. Según un trabajador de esta cadena, el trasiego de las mercancías en la bolsa negra, se debe a los bajos salario que reciben sus empleados.

En la tienda conocida como La Isla de Cuba, ubicada en la calle Monte, un cliente pudo comprobar como, productos principalmente electrodomésticos que no aparecen en ofertas, son comercializados aún con su respectiva propiedad en la bolsa negra. Y si el consumidor pregunta la respuesta es que se acabo el producto, pero volverá a entrar. Las auditorias supervisan y hasta ahora no han detectado nada. En ocasiones los consumidores pagan los productos sobre precios sin conocer su procedencia o calidad de los mismos.

"Varios productos, cárnicos tienen un precio dentro de las neveras, cuando llegas a la caja, el dependiente te dice que es otro valor más elevado. Algo que no tiene explicación, y si te quejas te dan una respuesta pero no bajan el precio" Argumentó Adelaida Reyes, cliente del mercado La Isla de Cuba.



CONOZCA SUS DERECHOS



El **delito de desacato** recogido en el código penal cubano, Capitulo II titulado violencia, ofensa y desobediencia contra la autoridad, los funcionarios públicos sus agentes. En el artículo 144.1, es uno de los llamados delito pretexto. La práctica así lo ha demostrado.

Es el delito trampa, donde el ciudadano sin darse cuenta viola la norma y en la mayoría de los casos es presentado ante los tribunales para ser juzgado y condenado. El delito de desacato, siempre queda a la interpretación plena de los agentes de la autoridad, quienes lo definen sin asistencia de ningún juez.

Cuando un ciudadano es detenido por un agente policial, o simplemente le pide su identificación debe tener mucho control, exigir su derecho en caso que le sea violado por el agente actuante desde una posición de respeto, de ninguna manera podemos dar la posibilidad de que nuestras accio-

nes tipifiquen como delitos en hechos tan frecuentes en nuestra vida diaria, aunque el agente se muestre de forma descompuesta no podemos caer en la trampa

El que, amenace, calumnie, difame, insulte, injurie o de cualquier modo ultraje u ofenda, de palabra o por escrito, en su dignidad o decoro a una autoridad, funcionario público, o a sus agentes o auxiliares, en ejercicio de sus funciones o en ocasión o con motivo de ellas, incurre en sanción de privación de libertad de tres meses a un año o multa de cien a trescientas cuotas o ambas.

2. Si el hecho previsto en el apartado anterior se realiza respecto al Presidente del Consejo de Estado, al Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, a los miembros del Consejo de Estado o del Consejo de Ministros o a los Diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, la sanción es de privación de libertad de uno a tres años.

Pág. 3





Ser gobernados por persuasión o por fuerza

José Azel

Margaret Thatcher, que fuera Primer Ministro del Reino Unido, destacó que "Europa fue creada por la historia, América por la filosofía". Ciertamente, todos somos producto de la historia y actividad intelectual de nuestras comunidades. Es una historia que nos informa quiénes somos, y que cargamos a todas partes como nuestra mochila intelectual (digo mochila intelectual para evitar las connotaciones negativas asociadas a "bagaje intelectual"). Somos una porción de las comunidades de las que procedemos.

De haber sido colonizados por franceses o españoles nuestras dietas, lenguaje y formas de vida serían diferentes, y también nuestras formas de gobierno Serían unos diferentes Estados Unidos de América. Estados Unidos es una nación de inmigrantes, y los inmigrantes traen con ellos concepciones adquiridas sobre sociedad y gobierno que enmarcan su enfoque de la vida en el escenario de su nuevo país.

En Estados Unidos nuestra mochila de tradición filosófica comienza con el arribo a Nueva Inglaterra de los Puritanos imbuidos de su doctrina calvinista. Esta doctrina religiosa es posteriormente conformada por la filosofía natural de la Ilustración del siglo XVIII. De esta tradición los Padres Fundadores derivaron sus conceptos de relación entre el estado y el individuo que son la piedra angular de la filosofía política americana.

Nuestra historia intelectual condiciona la forma en que vemos al mundo. En Estados Unidos es una historia intelectual de liberalismo clásico como filosofía política. Es decir, nuestra mochila intelectual contiene conceptos como la primacía del individuo, el consentimiento de los gobernados, la ambición racional, los derechos individuales emanando de la naturaleza (no del gobierno), gobierno limitado, e igualdad.

Nuestra mochila intelectual de liberalismo se llena con ideas del filósofo inglés John Locke (1632-1704),comúnmente definido como "Padre del Liberalismo". Los conceptos de Locke de republicanismo y teoría liberal permean **Documentos** nuestros Fundacionales.En las contraste, mochilas intelectuales de los españoles y portugueses colonizadores de Latinoamérica están más cercanamente asociadas con las ideas de otro filósofo inglés del siglo XVII, Thomas Hobbes

(1588-1679). A diferencia de Locke. Hobbes defendía el gobierno ilimitado y la autoridad absoluta del soberano. Para Hobbes, los ciudadanos valoran orden y seguridad por sobre todo; así desarrolla su versión de la teoría del contrato social en la cual entregamos nuestros derechos al estado a cambio del orden y seguridad que el estado puede proporcionar. Hasta la fecha. Locke es relativamente desconocido en Latinoamérica. otras palabras. las dos En mochilas intelectuales pueden ser vistas representación de las dos formas de dominar según Platón: persuasión y fuerza. El modelo "lockeano" de gobierno confía en la persuasión obtener el consentimiento de gobernados, y funciona en el ámbito de un gobierno limitado. El "hobbesiano" depende de la fuerza para expresar el poder absoluto del Leviatán.

Hay mucho más en esta historia, por supuesto, pero ideas y acciones viven juntas y esos dos diferentes conjuntos de ideas han influenciado las estructuras de gobierno en nuestro continente: persuasión "lockeana" en Estados Unidos y Canadá, fuerza "hobbesiana" en Latinoamérica. Con relación al papel del gobierno la sociedad, en esas concepciones son asimétricas ideológicamente pasado siglos, pero inconscientemente presente en la mochila latinoamericana intelectual actual esencialmente la noción "hobessiana" gobierno ilimitado. Una idea de un contrato social que favorece el colectivismo sobre la primacía de los derechos individuales. Es muy fácil discernirlo examinando las expectativas generales que los latinoamericanos tienen del rol del gobierno en la sociedad

Los eventos no ocurren en un vacío intelectual, y con el tiempo llevamos nuestras mochilas intelectuales "lockeana" y "hobbesiana" a formas más limitadas o ilimitadas de gobierno representadas en el sistema político americano. Pero también con el tiempo nuestra herencia intelectual "lockeana" de gobierno limitado deviene más y más diluida, no por la inmigración, sino por nuestro fracaso en articular y explicar conceptos "lockeanos" de persuasión sobre fuerza. Somos, y debemos continuar siendo, una nación de bienvenida. Y consecuentemente debemos encontrar formas de recargar nuestras mochilas intelectuales con la filosofía "lockeana" de gobierno limitado, antes que nos veamos gobernados por la fuerza.

El último libro del Dr. Azel es "Reflexiones sobre la libertad".







EDICION DE FEBRERO / 2018



El contenido de las páginas 4 y 5 es patrocinado por Cuba Humanitaria (ONG sin fines de lucro, cuya misión es ayudar a reconstruir la sociedad civil cubana) y no reflejan, necesariamente, el punto de vista del Instituto Cubano por la Libertad de Expresión y Prensa



Sobre el idioma



Para el uso correcto de su idioma

Abocetar. Trazar los primeros rasgos de un dibujo. Acróstico. Composición poética en que las iniciales de cada verso forman palabras.

Acupuntura. Método curativo en el que se utilizan aquias. Achicoria. Planta de hoja comestible.

Adepto. Partidario de alguna persona o causa.

Amuleto. Mascota. Objeto al que se atribuye una acción

protectora

Anacoreta. El que vive en un lugar apartado y dedicado a la oración.

Anafrodita. Persona que renuncia a los placeres de las relaciones carnales.

Anaquel. Estanque. Tabla horizontal en los armarios.

Aquilatar. Valorar. Considerar el método de una persona o forma de forma equitativa.

Arenga. Discurso para elevar el espíritu combativo o la moral de la tropa.

Pág. 5



Noticias





Escases de agua afecta a residentes de la capital

Por: Arisbel blanco Marrero Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana (ICLEP). Afectados por la es-

cases de agua que atraviesa la ciudad, permanecen residentes de la comunidad de Jesús María. Quienes cotizan las pipas del preciado liquido al súbito precio de entre 1250 y 1500 pesos moneda nacional (CUP).

Alrededor de 500 familias de la comunidad de Jesús María, se ven afectados por la escases de agua en esa localidad de la capital. Donde sus residentes, en ocasiones, dejan de asistir a sus centros de trabajos para cargar el preciado liquido desde otras zonas aledañas, hasta sus hogares al precio de 40 y 50 pesos mn, el barril.

Las familias más desahogadas económicamente, tienen la posibilidad de conseguir los carros cisternas (pipas de agua), al escandaloso precio de entre 1250 y 1500 pesos mn, donde inescrupulosos negociantes tienen creado todo un mercado negro alrededor de la necesidad de los residentes de la localidad.

"Esto se debe a la actual ineficacia del gobierno en el municipio para, hacer frente a la obra inversionista que hay que acometer. Para dar solución a años de espera por una vecindad, que han visto cada vez más deprimidas sus economías, se les va en la inversión de compra de carros cisternas", argumentó Rivero, residente de la

calle Gloria.

Por su parte Amanecer Habanero viene dando seguimiento a la dura situación de los ciudadanos, y a las declaraciones de la estatal empresa de Aguas de la Habana, quien declaró a la televisión cubana que las reparaciones durarían hasta finales del mes de Enero, pero la situación persiste.

"Todo lo que necesitamos es que cumplan con el plazo de la reparaciones para poderle dar solución a nuestros problemas con el agua" Argumento un trabajador del sector de educación que prefirió hablar en condición de anonimato.



Imagen de archivo de un carro cisterna brindando el servicio



Serie del caribe mostró deficiencias del béisbol cubano

Por: Bárbaro Pérez Cubano de a pie

abana Vieja, La Habana, (ICLEP). Finaliza la Serie del Caribe y con ella se revelan serias deficiencias en el béisbol cubano. Según seguidores del tema los conjuntos cubanos continúan presentando deficiencias en la defensa y en el picheo.

El equipo de beisbol de la provincia de Granma dirigido por el avezado manager Carlos Martí, compitio recientemente en la Serie del caribe y por segundo año consecutivo retiene el título de campeones en la ya finalizada serie 57 de la pelota cubana, en el play off final de siete a juegos a ganar cuatro.

El lanzador diestro de la provincia de Villa Clara Alain Sánchez quien reforzaba al equipo granmense, fue la decisión del director Carlos Martí para encaramarse en el box conocido por la lomita de los suspiros y le lanzara al equipo de las Tunas, a decir verdad, este no lo hizo quedar mal, pues le colgó 8 escones a los tuneros hasta que fue extraído del montículo y en su lugar lanzara el noveno inning el cerrador pinareño de refuerzo en el equipo Raidel Martínez.

Los alazanes granmenses mostraron un deficiente picheo, dos al final del noveno inning fatídico para ellos, el noveno hombre al bate por los Quiala abre con cañonazo al jardín central, el siguiente hombre al bate

falla en un flay al jardín derecho, Jorge Yhonson dispara triple impulsando la 1era carrera, Yosvani Alarcón conecta hit y impulsa la 2da carrera, pero es sorprendido tratando de robar la 2da base.

Después de ser sorprendido Alarcón, Alexander Ayala el campo corto de los tuneros conecta otro hit al central, cosa que igualo en siguiente hombre al bate Yúnior Paumier, con dos corredores en base quienes significaban empate y ventaja para dejar al campo a los Alazanes y poder coronarse los tunero por 1ra vez en la pelota cubana, Raidel Martínez con excelencia en el picheo, domino al peligroso Rafael Viñales en flay a las manos del jardinero derecho de Granma Yoelquis Céspedes, de esa manera finalizo el partido para que los Alazanes retuvieran su corona.



Imagen del partido de los alazanes





Accidente de tránsito deja 2 heridos



Por: José Ignacio Martínez Periodista ciudadano

to deja un saldo de dos personas heridas, entre los que se encontraba exterior un menor de edad. Familiares del niño aseguran que fueron heridas

leves y que el muchacho se recupera satisfactoriamente. Por su parte esperan que las autoridades esclarezcan las causas del accidente.

Un accidente de tránsito entre un camión particular marca Chevrolet y una moto estatal de procedencia china, con número de matrícula B 37138, tuvo lugar en horas de la mañana del pasado 11 de febrero, en las calles de Industria y Dragones cerca de las inmediaciones del parque de la Fraternidad. El suceso dejo un saldo de dos personas el extranjero. Según un funcionario del Departamento de heridas entre las que se encontraba el joven Maykel Estrada de 14 años de edad y su padre, quienes transitaban renovar el documento sería el mismo para todos los hacia la escuela del muchacho.

Las heridas recibidas tras el impacto, fueron calificadas **Fallecen** de leves, por lo que actualmente Maykel y su padre se recuperan en su hogar. Según los peritos que trabajaron el caso determinaron, que el accidente fue provocado por violar el conductor del camión el derecho de vía, lo cual desencadeno tan lamentable accidente.

En la capital, en lo que va de año, según datos de la Oficina Nacional de Estadística y la Información (ONEI), la accidentalidad ha aumentado un 7% con respecto al año Villa Clara, informó la emisora anterior. A pesar de que algunos consideran que son datos conservadores, teniendo en cuenta los numerosos baches en las vías y los apagones que sufren los semáforos de la capital. Causas, que aunque no son registradas por las instancias del gobierno, están consientes de que existen y que también son causales de la accidentalidad.

"Cuando vi que el camión venia directo a impactarnos, tire al niño de la moto junto conmigo, por eso las lesiones Habana, y Yeney Espino Hernández, 32 años. fueron leves, sino no estaríamos haciendo el cuento" Comento Roberto Estrada padre del joven accidentado.



Imagen del accidente

Na Celona

abana Vieja, La Habana, Cubanos con visas para EEUU por (ICLEP). Accidente de tránsi- cinco años deberán renovarlas en el



Cubanos residentes en la isla que hayan obtenido una visa para EEUU por cinco años en el período anterior al cierre de los servicios consulares dictado por el gobierno de Donald Trump, deberán solicitar la renovación del documento consulado en un estadounidense ubicado en

Estado citado por Martí Noticias, el procedimiento para cubanos que viven en la isla que están interesados.

seis personas un accidente de tránsito en Villa Clara

Seis personas fallecieron en la noche del martes 13 de febrero, durante un accidente de tránsito ocurrido en el kilómetro 268 de la Autopista Nacionalcorrespondiente estatal CMHW citada por el periódico Vanguardia. Según precisaron las autoridades, los fallecidos fueron



identificados como Yuniel Navarro Molina, 31 años, de Camagüey; Ricardo Loy Martínez, 54 años, de Camagüey; Pedro Villasuso Hernández, 25 años, de La Habana; Dianeti Roque Romero, 20 años, también de La

Internacional

No se puede aceptar una sucesión no democrática en Cuba



El secretario general de la OEA, llegó el sábado a Miami desde Perú, recibió un reconocimiento la comunidad cubanoamericana y del exilio cubano por su postura 'valiente" de defensa de los derechos humanos en países del continente. Almagro

habló así en un acto en Miami organizado por el movimiento CubaDecide, que promueve la celebración de un plebiscito vinculante para el pueblo cubano.

Artículos







Fábulas de una Isla

Por: Modesto Hernandez Herrera Periodista ciudadano

Viví un año entero en la Habana antes de poderme librar de la influencia de los mercaderes y de

los hacendados (esa influencia sofocante de la esclavitud mediante el movimiento y el Partido Comunista), se que vuelve insensible a los extranjeros en las Antillas) ejerce como forma de discriminación y persecución para formar mi propia opinión y confiar solo en mis política contra las clases enemigas (mientras que sentidos y así conocer la condición de los esclavos.

Solamente cuando deje de visitar las fincas como clase aliada), pero no contempla nada más. huésped de los dueños, cuando deje de ver con los ojos

Manufacturer de Filadelfia, y del Evering Post de Nueva dictadura: York, que en 1889 afirmaban que el negro más degradado de Georgia estaba mejor preparado para la presidencia de este país que el negro común de Cuba para la ciudadanía americana, aun mas calificaron de 'farsa" las luchas que hasta entonces habrían librado los cubanos por su independencia, lo que provocó la valiente respuesta que José Martí título "Vindicación de Cuba".

Los periodistas acreditados, turistas, funcionarios de organizaciones internacionales, o relatores de la ONU que se les permite la entrada a la Isla en estos tiempos, deben regresan con historias fabulosas sobre la Cuba actual, formando parte de esa relación de viaieros que se Esta subordinación es parte necesaria de la capacidad divulgar lo contrario no entrarían más al .país.

escases de alimentos, falta de medicamentos, solamente pueden lograr subordinar a sus miembros a un mero de las maravillas a donde los quías turísticos del gobierno los llevan, todo administración totalitaria puede "acción colectiva". exhibir pruebas de progreso, pero no se puede dejar de decir el precio del adelanto lo que ha costado, porque si Los críticos del marxismo que se oponen a la caricatura no fuera así, no podría condenarse la explotación a totalitaria en la que se habrían convertido los regímenes escala de naciones o de hombres. Cuba ayer no era solo marxistas, llaman la atención acerca del carácter la Habana de la burguesía elegante antes de la totalitario de esta subordinación política del proletario a revolución del 59, también era la de los cañaverales la colectividad de su clase, ya que esta se da en ámbitos trabajados por los esclavos negros.

no hay verdad ni hay nada.

descontento.



Rasgos del totalitarismo

Por: Julio Rojas Portal Periodista ciudadano

Para el marxismo, la dictadura del proletariado (a su vez unificada y organizada el marxismo por

permanecería siendo democrática y políticamente tolerante para el proletariado y el campesinado como

El marxismo analiza la coerción estatal siempre como de aquellos amables anfitriones, de pensar con ellos y de "dominación de una clase por otra", y la dictadura del creer lo que a ellos convenía historias sobre la felicidad proletariado sólo variaría de todas las demás de los esclavos, solamente entonces, al ir solo, sin que dominaciones de clase (según la categorización marxista nadie me conociera o esperara, fue que descubrí de modos de producción: "dictadura" de la burguesía, espantado las atrocidades de la esclavitud española. "dictadura" de la nobleza, etc.) en que esta sería una dictadura política consciente, planificada y manifiesta. La parte más extensa del libro Fabulas y Mitos sobre Sin embargo, en el particular caso del proletariado existe Cuba le correspondería a la prensa de Estados Unidos. una cierta subordinación de los individuos de la clase, a Ocuparían un lugar destacado las crónicas del la clase como colectividad que ejerce sobre ellos la

> El grupo de vanguardia (los conductores del proceso de ideologización) es ideológicamente más avanzado que la masa; esta conoce los valores nuevos, insuficientemente. Mientras en los primeros se produce un cambio cualitativo que le permite ir al sacrificio en su función de avanzada, los segundos sólo ven a medias y deben ser sometidos a estímulos y presiones de cierta intensidad; es la dictadura del proletariado ejerciéndose no sólo sobre la clase derrotada, sino también individualmente, sobre la clase vencedora.

llevaron una idea falsa del país, o la inventaron para del socialismo de ejercer un control consciente sobre la luego divulgarla sin escrúpulos, hablan de los cubanos construcción de toda la sociedad, que se hace imposible satisfechos con el socialismo, tratando de desacreditar para otras clases dominantes que no dominan su las denuncias internacionales contra el sistema, de economía conscientemente planificada, ya que las sociedades civiles basadas en la propiedad privada no pueden colectivizarse o subordinarse totalitariamente al No deben hablar de represión, de presos políticos, de colectivismo estatal sin desaparecer, y por tanto apenas "interés público" no determinable o a parciales formas de

personales que van más allá de la socialización de la producción; y a su vez señalan la subordinación de la En los barracones que no visitaban los viajeros del siglo clase a su propia "debida" consciencia de clase.

XIX, donde se escondía el secreto de los palacios de la Convirtiendo en similar de un nexo democrático entre la capital, ese pedazo de la realidad sin cuyo conocimiento participación obrera y la dirigencia política que controla ideología única, encarnada en revolucionaria de la elite intelectual que lidera el partido Gran parte de la veracidad de Cuba se puede ver en las único (el que a su vez lleva a nivel nacional y estatal su cárceles que no visitan los viajeros actuales, en los propia propaganda de masas), particularmente en los barrios marginales donde se puede ver gran cantidad de cuales esta subordinación no es voluntaria sino rostros infelices, esas imágenes no son las fabulas de los dominadora, y su competencia interna por el poder va desfiles multitudinarios apoyando al gobierno, cuando en delegando las jefaturas hasta un individuo único, líder e la realidad sus pensamientos son contrarios y de gran ideólogo, tomado como referente para el ejercicio del culto a la personalidad. Pág. 8





llamada higiene comunal.

Por: Ernesto Rodríguez Cubano de a pie

Vieja, abana La Habana, (ICLEP). Continúa el descon-

tento en la población por la basura acumulada, la fetidez y las incontrolables epidemias, que proliferan en la comunidad. Por su parte, el gobierno no ha sido efectivo en solucionar un problema que afecta a cientos de familias.

La creciente acumulación de basura en las esquinas de una ciudad declarada maravilla, más allá del terrible impacto visual que proporciona, ha pasado a convertirse en parte inseparable de los cubanos.

En la calle Compostela esquina Muralla, cientos de familias se encuentran afectadas por la creciente acumulación de basura que puede permanecer hasta 20 días sin recoger. Las razones que justifican la acumulación de desechos de todo tipo, son calificadas por sus residentes como absurdas, quienes creen que el problema estriba en barrer en pleno siglo XXI de manera manual las calles.

Un barrendero, quien asegura apodarse el Cholo, comentó además que, la gente puede verte barriendo la calle que no les importa, tiran la basura sin ton ni son, impunemente. Eso hace que en alguno casos llega el carro y de 4 contenedores sólo recoge 2 porque el resto está desbordado, cuando pasa saneamiento, recoge lo

Asignatura ausente en la más gordo para asegurar que les paguen y deja el resto y tras una leve pausa sentenció. El conflicto entre la especializada los camiones recolectores y saneamiento no se acaban nunca.

> "Estamos rodeados de basura, porque los trabajadores de comunales no gozan de incentivo alguno, apenas cuentan con instrumentos decentes para hacer más humana su faena" Aseguró un directivo de comunales, que prefirió hablar en condición de anonimato.

> "Mientras la población siga desorganizada, nadie puede ponerle el cascabel al gato; hay que alfabetizar a la población en sus deberes sociales, porque en este aspecto, Cuba tiene un 99 % de analfabetismo" Aseguró, una doctora que se identificó, con el nombre de Irene.



Imagen de archivo

Aguas contaminadas proliferan enfermedades



Por: Yoana González Mayer Cubana de a pie

abana Vieja, La L(ICLEP).

que la estatal empresa de Aguas de la Habana y la Empresa de Alcantarillado, intervengan a pesar de que la contaminación que afecta a cientos de residentes se encuentra reportada a ambas instancias.

Desde hace varios meses, aguas contaminadas corren por la calle de Águila hasta la calle Misión, donde habitan cientos de residentes quienes ven afectados el abasto de agua potable y observan como proliferan las enfermedades. Esto ocurre desde las 6:30 pm cuando entra el agua de la calle hasta aproximadamente las 8:00 am cuando la misma termina de fluir, convirtiéndose en un canal de agua sucia y pestilente. La situación ha sido reportada a la empresa de Aguas de la Habana y la Empresa de Alcantarillado sin que ninguna se hayan mostrada interesadas en resolver el problema.

Los vecinos de la zona, reportan que los enfermos se incrementan debido a la impureza de las aguas, y han tenido que reforzar la fumigación en sus casas durante la actual campaña impulsada por el gobierno, por la aparición de enfermedades. Las más comunes son los ca-

sos de Zica y Dengue algunos residentes comienzan a tomar una postura de protesta y no permiten que fumiquen sus inmuebles.

"Los vecinos nunca nos negamos a fumigar, fumigan en las casas y no acaban de arreglar este problema donde Habana, hay menores de edad y ancianos esto es una falta de Precipitadamente, respeto hacia los pobladores de esta zona que tienen continúan corriendo aguas contamina- que estar oliendo esa peste durante casi toda la noche" das, en la barriada de Jesús María Comentó Ángela Pérez vecina de la zona, que lleva vadesde hace más de seis meses. Sin rios días con fiebre y descomposición de estómago.



Imagen de aguas albañales corriendo por las calles



SI BUSCAS PROMOCION PUEDES HACERLO CON AMANECER HABANERO 100%GRATIS



Pizzería el foco
Donde el Guen
gusto, hacen en
usted la diferencia un lugar pensado para la

BIG BAM

Boom de las cafeterías cubanas. Para explorar tus opciones



Llégate a Galiano #461,



En calzada de Managua, entre Tamarindo y Progreso



CUBANOS DE A DENTRO Y DE ABAJO

El Portal Cubanos de Adentro y de Abajo tienen un compromiso con la verdad, la justicia y el derecho, la razón de lo honesto, lo honrado y lo honorable por encima de cualquier ambición concupiscente.

Primero con la Cuba oprimida, obligada a callar sus más profundos sentimientos, atrapada en el timo del castrismo, la Cuba de adentro y de abajo, la más sufrida, la más humilada, la más burlada. Con esta Cuba primero y después con la Cuba de afuera.

El chambero ansente, es un rinconcito acogedor donde se sirve comida criolla de la mejor calidad y de rico sabor cubano.

Sus propietarios los esperan para darle una calurosa bienvenida en aponte 104 entre gloria y Apodaca, en Habana Vieja.

Amanecer Habanero se complace en realizar la distribución de este medio 100% Gratuita



Equipo de Dirección

Dirección: Daniel González Oliva

Edición: Julián Guillermo Espino Redacción: Suset Jiménez Ciriano

Periodistas: Yoana González Mayer , José Ignacio Martínez, Bárbaro Pérez, Alejandro Hernández Rodríguez, José Bueno Aguilera, Modesto Hernández Herrera, Julio Rojas Portal, Reinaldo Guerra Jiménez, Ernesto Rodríguez Sánchez, Arisbel Blanco Marrero, Julio Enrique Jiménez, Jennifer García Quintosa.

Sede de Amanecer Habanero en Cuba: Calle 7ma # 41 entre 2da nueva y Progreso, Mantilla Municipio: Arroyo Naranjo, La Habana